
№ 意見等 回答

1

地域自治組織について
・準備会はできているが全く進んでない。
・なぜ地域自治組織を作るのか理解されていない(ほとんどの人に認識されて
いないのでないか)
・行政サービスの低下になる～住民に負担を肩代わりさせるものではないか
・市町村合併の総括がきちんとされていない。
・5年後10年後の益田市をどうしていくのか見えない。
・組織は作らなくてもよいのか。(組織を作らなければサービスが受けられな
い、ということではないのであれば…・作らなくてもよいではないか)
・合併時に地区振興センターが発足した行政の原点に立ち戻って考える必要
がある。そのうえで今後どうするか。
・姿かたちがイメージできない。具体的に示すことが必要だ。
・連合自治会32(？)あるが、各ブロックごとに思いはまちまちではないか。（須
子などはどう？）
・本気なら、職員のエース級を
・議会も主体的に進めるべき

多くの意見があったことは、委員会で議論してきます。

№ 意見等 回答

2
自宅に引きこもりの息子について（ニート対策について）どうしたらよいか困っ
ている。若者支援センター等の話もあったが活路が見いだせていない状況で
ある。

ご意見としてお受けいたします。

№ 意見等 回答

3
地域包括支援センターや健康ますだ21の取組みなど行っている。→百歳体操
等行っているが、支援が少ないなど行政のかかわりが不足している。

ご意見としてお受けいたします。

№ 意見等 回答

4 空港は本当に必要か。
運賃助成に頼っている状況は改善しなければいけないが、空港があるところ
はそんなにない、2便化も含めて貴重なインフラであります。

議会報告会意見集(平成３０年１０月1９日)　【高津】

＜地区振興センター、公民館の今後について＞

＜学校・教育関係＞

＜高齢者福祉について＞

＜萩・石見空港について＞



№ 意見等 回答

5 議会だよりで一般質問が載っているが言いっぱなしで答が載ってない。
限りあるスペースですべてを載せることできていませんが、傍聴、ひとまろビ
ジョン、インターネットで見ることができます。

№ 意見等 回答

6
近所で野良猫に餌をやって自宅の床下に住んでいるのを放置している事例報
告あり。市役所、保健所、警察にも相談したが解決されない。「動物愛護」とい
うことで手が出しにくい。実態を知ってもらいたい。

すでに担当課に相談されていると思われますが、改めて担当課に伝えます。
【担当課確認事項】
　猫の放し飼い等でお困りの方がいらっしゃいましたら、市または保健所にご
相談願います。直接、該当者に指導することも可能です。

＜議会運営・その他要望等＞

＜広報広聴委員会＞


